

Offenbach-Post, 8.9.2009

Schüler erlaufen 11035 Euro für guten Zweck

08.09.09 | Langen

Langen - (hob) Laufen für einen guten Zweck: Dieser dankbaren Herausforderung haben sich Anfang Juli Schüler aus den fünften und sechsten Klassen aller drei weiterführenden Schulen Langens gestellt.



Über 11 035 Euro freut sich Renate Wesp (Dritte von rechts) von der Darmstädter DMSG-Beratungsstelle. Das Bild zeigt sie mit (von links): Bernhard Zotz (DSL), Jörg Grunau (ARS), Horst Adamitz, Susanne Fritz (beide AES), Thomas Sorgenfrei (DSL) und Elke Dürr (ARS).

Mehr als 400 Mädchen und Jungs der Adolf-Reichwein-, Albert-Einstein- und Dreieichschule drehten im Rahmen des „Run for help“ auf dem Sportgelände der SSG ihre Runden. Sie alle hatten sich zuvor persönliche Sponsoren (Eltern, Verwandte, Freunde oder Geschäftsleute) gesucht und diese verpflichtet, pro gelaufener Runde einen bestimmten Betrag zu spenden.

Sämtliche Vereinbarungen waren auf so genannten Laufkarten festgehalten worden – und deren Einlösung beschert nun der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) einen warmen Regen für ihre Arbeit. Stolze 11 035 Euro durfte Renate Wesp von der Darmstädter Beratungsstelle der DMSG gestern Nachmittag in Empfang nehmen. „*Wir wissen das Geld sinnvoll für Menschen einzusetzen, deren Leben aufgrund Multipler Sklerose nicht mehr so ist, wie es*

mal war – herzlichen Dank“, sagte Wesp. Die Deutsche Multiple Sklerose Gesellschaft hat den Spendern außerdem schon auf ihre Weise Dank gesagt: Bereits vor den Sommerferien waren Mitarbeiterinnen der DMSG an allen drei Schulen im Unterricht zu Besuch und informierten die Schülern darüber, was es bedeutet, an Multipler Sklerose zu erkranken. Im Namen der Schulleitungen und des Organisationsteams zollte Thomas Sorgenfrei, Sportlehrer der Dreieichschule, nochmals allen Schülern und deren Sponsoren Dank.